

Au fil des jours, du 19 au 23 septembre,

Cette semaine Marie est absente.

Pendant le temps d'accueil, Nolan et Ethan ont construit le plus long serpent possible. Il était tellement long que nous avons pu tous nous asseoir autour.

En motricité nous avons fait une très belle ronde tous seuls !

Marion était contente de nous.



Nous nous sommes de nouveau transformés en petits lapins bien cachés dans nos terriers. Cette fois-ci nous sommes sortis avec la musique mais elle s'arrêtait pour signaler un danger et nous devons vite retourner dans nos terriers.



Pendant le temps de regroupement nous nous sommes essayés au jeu du silence avec la clochette. Un exercice de concentration, de précision et de dextérité. Une belle réussite. Quelques rares petits curieux n'ont tout de même pas résisté à la tentation de faire tinter la clochette !



Un enfant à renverser le riz d'un atelier, l'occasion d'utiliser le matériel de ménage et d'aider au nettoyage de la classe. Nous n'avons pas manqué de bonnes volontés !



Nous avons commencé la lecture d'un livre apporté par Lilou, *Le train des souris*, de Kazuo Iwamura et Haruo Yamashita. Maman souris a préparé ses sept petites souris pour la rentrée de l'école mais elles n'ont pas du tout envie d'y aller !

Nous ne savons pas comment elles vont y aller. Peut-être en train, en bus ... Nous avons hâte de découvrir la suite de l'histoire...



Mathis, un stagiaire ATSEM de l'année dernière, est venu remplacer Marie.



Cette semaine, nous avons comparé le violoncelle et le violon. Il est bien plus gros et plus grave.



Nous avons tous colorié le monstre des couleurs, mais ce n'est pas facile de ne pas laisser de blanc ni de ne pas dépasser !



Cette semaine, Sacha a apporté un poster de la ferme aux crocodiles, Isaac a apporté une belle tortue de La Réunion et Clémence une boîte à musique.



Les Petits ont découvert de nombreux ateliers depuis la rentrée... et sont de plus en plus autonomes.

